



LA RUTA DE LAS **CORCHOLATAS** | 2021



#MARCELO
EBRARD

APUESTA POR
LA SALUD



#ADÁN
AUGUSTO
LÓPEZ

PIDE RENOVAR
PODER JUDICIAL



#RICARDO
MONREAL

LLAMA A LA
MODERACIÓN



#CLAUDIA
SHEINBAUM

"ES TIEMPO DE
LAS MUJERES"

FOTOS ESPECIALES

#RECORRIDOSDÍA4

'CORCHOLATAS' SE UNEN A REPROCHE



CRITICAN SENTENCIA DE LA CORTE POR INVALIDAR PLAN B Y COINCIDEN EN REFORMA AL PODER JUDICIAL; EBRARD SE REÚNE CON MÉDICOS

REDACCIÓN



PAIS@ELHERALDO.MEXICO.COM

Los aspirantes a ganar la encuesta de **Morena** rumbo al proceso electoral de 2024 sumaron a sus discursos y entrevistas, en sus recorridos por el país, el reproche a los ministros de la Suprema Corte de Justicia por haber invalidado la segunda parte del Plan B electoral.

En San Luis Potosí, el ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López, afirmó que el Poder Judicial en México "está podrido y protege a delincuentes de cuello blanco", por ello, dijo, impulsará el año que entra una reforma a fondo para depurarlos.

De los nueve ministros de la Corte que votaron a favor, afirmó que "se convirtieron en tinterillos de ocasión, volvieron a fallar a contentillo de los grandes intereses".

El aspirante tabasqueño encabezó una asamblea informativa en la Plaza de Los Fundadores, en el Centro Histórico de San Luis Potosí, donde señaló que, en el "colmo de los absurdos", las y los ministros, a quienes llamó "hipócritas", les quitaron la esperanza a los migrantes de poder votar con mayor facilidad.

Además, los acusó de entrometerse en las decisiones del Poder Legislativo. "Mangos, el Poder Judicial en este país está podrido, por eso tiene que haber una Reforma Judicial a fondo, por eso va a iniciar la construcción de esa reforma a partir del año próximo", expresó.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, también opinó sobre la invalidez de la segunda parte del Plan B electoral, y aseguró que los ministros de la Suprema Corte de Justicia ni siquiera entraron a discutir el fondo.

"La verdad, era esperable. Es ya sistemático su comportamiento. Ya saben, ¡Vamos por el Plan C!... A seguir haciendo historia", escribió ayer en su cuenta de tuit.

Durante su recorrido por Tijuana, Baja California, la exmandataria capitalina afirmó que, en México, cada vez más personas están conscientes de que llegó el momento de que las mujeres sean las grandes protagonistas de la historia. "Hoy, hombres y mujeres están de acuerdo que es tiempo de las mujeres", enfatizó.

A su llegada a la asamblea informativa, Claudia Sheinbaum fue galardonada con el apoyo de comunidades de los pueblos originarios de Tijuana, más tarde sostuvo una reunión con empresarios y autoridades de Tijuana, para presentar los proyectos de la 4T.

En una breve presentación, mostró cifras de incidencia delictiva en la Ciudad de México, durante su gestión como jefa de Gobierno.

Asimismo, Sheinbaum hizo hincapié en la necesidad de que el movimiento de la 4T se consolide en los próximos años, para que continúen programas como el IMSS-Bienestar, Jóvenes Construyendo el Futuro y la pensión para adultos mayores.

Quien también se sumó a las críticas hacia los ministros de la Suprema Corte fue el senador con licencia, **Ricardo Monreal**, al sostener que no está sorprendido con esa decisión, debido a que previamente habían avalado estas modificaciones, pero consideró que es fundamental impulsar una reforma electoral en el país en el próximo sexenio, así como una de procuración de justicia y otra en el ámbito fiscal.

El aspirante a ganar la encuesta de **Morena**, llamó a los demás aspirantes a moderarse para evitar confrontaciones innecesarias y el uso de anuncios espectaculares por el país.

En su recorrido por Tulancingo y Pachuca, consideró que el proceso interno de **Morena** no es una simulación, debido a que todos los participantes compiten por fungir como coordinadores de la 4T.

Por su parte, el excanciller Marcelo Ebrard, en un encuentro con médicos, afirmó que tiene el sueño de lograr, en materia de salud, una atención universal y crear el mejor sistema de atención médica de todo el continente americano.

Tras participar en el Segundo Congreso de la Asociación Nacional de Hospitales Privados, el excanciller Ebrard planteó que el objetivo se puede alcanzar en una combinación de esfuerzos públicos y privados.

"Nosotros tenemos un sueño, los que formamos parte de este movimiento, que es tener el mejor sistema universal de Salud, lo que

significa ampliar la cobertura 28 por ciento", explicó. ●

Con información de Ana Laura Wong, Paris Salazar, Pepe Alemán, Noemí Gutiérrez, José García, Misael Zavala, Jesús Lemus, Frida Valencia, Almaquío García y Mayeli Mariscal.

ASÍ VAN

2.5

MDP PREVÉ ADÁN AUGUSTO GASTARSE EN CONTIENDA.

800

KM. SUMA MONREAL.

2

ACTOS TUVO SHEINBAUM.

70

DÍAS DURA LA CONTIENDA ENTRE GORCHOLATAS.



EN PUEBLA

● Presumió que no propuso casas encuestadoras, porque dice ganará.

● Noroña afirmó que no existe piso parejo entre las corcholatas.



ACTIVIDADES | ● **CONTIENDA.** Sheinbaum se hizo una limpia con copal; Ebrard saludó a un maniquí; Monreal recorrió un tianguis y a Adán le regalaron un gallo.